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REQUERIMENTO Nº 275 /2023 
 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através das secretarias responsáveis, informar 

a esta Casa de Leis,  quando será realizado o calçamento da Praça Rizoni, no Bairro 

Nova Jaguariúna? 
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O calçamento solocitado já foi prometido diversas vezes à população. 

Já foram realizadas visitas técnicas no local pelos secretários de Obras e de Governo. Já 

foram ao local para planejamento dois engenheiros da Prefeitura. 

Ademias,  já foi afirmado que o processo de construção já estava 

planejado e iniciando a licitação. 

Com efeito, os questionamentos são ferramentas para que, com as 

informações adequadas e precisas, possamos auxiliar no desenvolvimento do  Município 

de Jaguariúna. 

Gabinete do Ver. Dr. Junior,  31 de julho de 2023. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 
 


